



## Hygienekonzept zur Eindämmung der Corona-Pandemie

für das Krüemelland Radeberg, Schulstr. 3 in 01454 Radeberg

Grundsatz:

Der Kursbetrieb wird so gestaltet, dass die Gefahr der Ansteckung mit dem Coronavirus oder anderen Erkrankungen weitestgehend vermieden wird und die Schutzvorschriften gemäß der Allgemeinverfügung über Anordnung von Hygieneauflagen des Sächsischen Staatsministeriums für Soziales und Gesellschaftlichen Zusammenhalt berücksichtigt werden.

- **Hygienevorschriften - Verantwortlichkeit Leitung - Aktualisierungen**

Verantwortlich für die Hygienehinweise im Krüemelland Radeberg ist:

Jasmin Pond-Gleißner

Tel. 0160/ 6309456

Email: [jasmin@kruemelland-radeberg.de](mailto:jasmin@kruemelland-radeberg.de)

Die Verantwortliche informiert alle Teilnehmer sowie die Mitarbeiter und freien Trainer über aktuelle Hygienevorschriften über:

- Aushänge
- Facebook
- Homepage

Des Weiteren obliegt die Einhaltung der Vorschriften jedem Kursleiter. Dieser muss dafür Sorge tragen, dass sich die jeweiligen Teilnehmer an die Hygienevorschriften des Krüemellands Radeberg halten.

Die Hygieneinformationen werden regelmäßig aktualisiert und an die Vorgaben der jeweils gültigen Coronaschutzverordnung sowie an die spezifischen Vorgaben der Ordnungsbehörden angepasst.

- **Hygienevorschriften - spezifische Umsetzung im Krüemelland Radeberg**

1. Der Zugang zu Kursraum 1 (Garderobe 1) erfolgt über den Eingang Laden – der Zugang zu Kursraum 2 (Garderobe 2) über den Treppeneingang.  
Es wird geraten, im Eingangs- sowie Garderobebereich eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen. Diese kann im Trainingsraum abgenommen werden.  
Bitte Hände nach dem Betreten desinfizieren mit dem im Eingangsbereich oder im Trainingsraum bereitgestelltem Desinfektionsmittel.

Krüemelland Radeberg - Schulstraße 3 - 01454 Radeberg  
[www.kruemelland-radeberg.de](http://www.kruemelland-radeberg.de)

2. Straßenschuhe sind in der Garderobe zu belassen (Schuhregale). Das Training erfolgt barfuß, in sauberen Socken oder in sauberen, dafür geeigneten Sportschuhen.
3. Eltern sowie sonstige Begleitpersonen werden gebeten nach Möglichkeit, die Kinder an der Eingangstür oder Garderobe abzugeben und danach die Räumlichkeiten wieder zu verlassen. Zuschauer im Trainingsraum sind nur im Ausnahmefall nach Rücksprache mit dem/r KursleiterIn gestattet!
4. Die Garderoben können genutzt werden, um Schuhe sowie Jacken abzulegen. Die Teilnehmer werden gebeten, wenn möglich, bereits in Sportkleidung zu erscheinen.
5. Die Toiletten sind einzeln zu nutzen. Es liegen Papierhandtücher bereit. Bitte nach dem Toilettengang die Hände mit der vorhandenen Flüssigseife waschen (20 Sec.). Desinfektionsmittel wird ebenfalls bereitgestellt.
6. Falls für den jeweiligen Kurs Matten genutzt werden, sind die Kursteilnehmer dazu angehalten, diese mit entsprechend großen Handtüchern (bitte mitbringen) abzudecken und nach der Benutzung mit einem Desinfektionstuch zu reinigen.
7. Die Trainingsgeräte sind ebenfalls nach der Nutzung zu desinfizieren.
8. Eine verbindliche Voranmeldung für die Kursteilnahme ist erforderlich, um die Raumkapazitäten nicht zu überlasten. Bei kurzfristigen Absagen ist eine Rückerstattung der Kursgebühr nicht möglich. Teilnehmerlisten werden weiterhin geführt.
9. Wir bitten um eine kontaktlose Zahlung der Kursgebühr mittels Überweisung, Paypal oder Stripe.
10. Türklinken, Sanitärbereiche sowie glatte Flächen sind nach jedem Kurs durch den jeweilige/n KursleiterIn zu reinigen.
11. Die Kursräume sind regelmäßig zu lüften. Im Kursraum 2 kann der Luftfilter während der gesamten Kurszeit laufen.
12. Auf die Hust- und Niesetikette ist zu achten (Niesen, Husten in Armbeuge oder Taschentuch)! Benutzte Taschentücher sind sofort in die geschlossenen Müllimer in den Kursräumen zu entsorgen.
13. Personen mit allgemeinem **Krankheitsgefühl** oder **Unwohlsein** werden aufgefordert, zuhause zu bleiben bzw. die Räumlichkeiten des Krüemellands nicht zu betreten!

**Neue Corona-Regeln nach der Sächsische Corona-Schutz-Verordnung vom 31. März 2022:**

- ➔ Die 2/3G-Regelung entfällt, sowie die Pflicht zum Tragen eines medizinischen Mundschutzes/FFP2-Maske!

*Zusatz seitens der KrümelLandLeitung:*

*Die Testpflicht ist abgeschafft. Dennoch möchten wir alle dazu motivieren, Eigenverantwortung zu tragen und sich in regelmäßigen Abständen testen zu lassen und im besten Fall getestet zum Training zu kommen, um die Gefahr für Infektionen gering zu halten.*

*Die vorgenannten Regeln, sind zu beachten, um ein sicheres Training für alle zu garantieren!*

Radeberg, 31.03.2022

Jasmin Pond-Gleißner